

2024年度ボランティアプログラム（地域）

12月14日（土曜日）13:00～ 於：南大沢キャンパス 松木日向緑地

今回は、竹林整備として竹の伐採を行いつつ
地域の保育園にお渡しする門松用の竹を準備しました。
当日の様子を、地域VPの学生の感想とあわせて写真で振り返ります。



切るべき竹を見極めることがなかなか難しく、先輩方に頼ってしまった部分があるので次回以降は周りの方に意見を求めながら積極的に見つけて切っていきたい。声かけや竹を切る作業については慣れて来たので次回以降も安全第一に行動したい。また、枝払いや斜め切りがとても楽しかった。



今回は竹を加工する作業もあってこれまでの活動とは異なる楽しさがあった。自宅に持ち帰った竹は、ガスコンロであぶって光沢がでてきれいに加工できた。飾り付けを用意して早く完成させたい。門松を作るのを楽しみにしていたため、自宅用の門松作成に集中してしまい、保育園お渡し用の作成にほとんど関われなかったことが反省としてある。



のぎりの切れ目をまっすぐにしたまま竹を切る技術に習熟するのが今後の目標であると感じた。

良かった点はスムーズに切ることができたこと、また前回掴んだコツ、注意点を再確認することができたこと。課題としては斜面での作業は足元を取られることが多いので、慎重に作業を行いたい。



▲ 光明第八こども園の門前にかざっていただいた門松です。